
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

12 月 3 日(土)18：00 12 月 7 日(水) 12 月 14 日(水)12：30 12 月 21 日(水)12：30 

クリスマス家族会 

ウェスティンナゴヤキャスル 

受付 17：00    

点鐘 18：00   

例会日変更（3日へ振替） 
幸福例会 会員表彰 

IAC 例会（17：00） 

年次総会 

次年度理事会構成員選出総会 

 

第第第第 2583258325832583 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 11111111 月月月月 16161616 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....16161616    

☆点  鐘☆ 会長 横井 定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日は、11 月 14 日(月)名誉会員で

あられた故大野紀明市長の市葬がしめ

やかに執り行われました。 

市外からは、大村県知事をはじめたくさ

んの衆議院・参議院の先生、愛知県内全 

ての市長、町長、村長さん、そして近隣の市町から

は議長も参列されておられました。 

市内からは、県会議員、市議会議員の先生、市の役

職者、功労者、様々な団体・組織の代表者、一般市

民の皆様合わせて 1600 名程の方が参列されました。 

式は御遺骨、御遺族入場の後  旭日小綬章が伝達さ

れ粛々と進められました。 

副会長の加藤院長には、弔文を捧げられお疲れ様で

した。 

稲沢市へ大きな功績遺を遺された故大野紀明様へ改

めて敬意を表します。 

謹んでお悔やみ申し上げますとともに心からご冥福

をお祈り申し上げます。 

さて、本日は近年注目されているｽｰﾊﾟｰﾑｰﾝについて

お話しさせて頂きます。 

今年は、11 月 14 日(月)の夜ｴｷｽﾄﾗｽｰﾊﾟｰﾑｰﾝが観られ

る日でした。あいにくこの地域ではお天気が悪く観ら

れなくて残念でした。昨夜は夜空を照らして素晴らし

く綺麗に観られました。月と地球の距離は平均 38万

4400 ｷﾛですが、この日は 35 万 6500 ｷﾛまで接近する

ことで、今年最も小さく見えた 4月 22日の満月�と

比べると、3割程大きく見えるということです。 

地球�の周りを楕円形で周っている(公転)月が最も地

球に近づくﾀｲﾐﾝｸﾞと、満月のﾀｲﾐﾝｸﾞが重なると、ひと

きわ大きく見えるというわけです。 

何故今回のｴｷｽﾄﾗｽｰﾊﾟｰﾑｰﾝが気になるかと申します

と、1948 の 68 という数の響きにあります。 

私は、1948 年生まれの 68 歳であります。 

1948 年以来 68年ぶりの大接近で、ひときわ大きく輝

くと聞けば、其のｵｰﾗが見たくなるのは当然でござい

ます。 

次回は 2034 年 11 月 25 日、18年後らしいです。 

皆さんは、まだまだ見られると思います。大丈夫です

ね。 

因みに、11月 14 日の最も大きく見られた時間帯は 22

時 52 分頃だったそうです。 

是非ｽｰﾊﾟｰﾑｰﾝ見て楽しんで頂きたいと思います。  

 

 

 

                                                                                                                                             

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

津 島 12/2(金)12：30 ﾂ ｼ ﾏ ｳ ｰ ﾙ 会 館 

一 宮 12/8(木)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

尾 西 12/12(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

名 古 屋 東 12/12(月 12：30 ｳ ｪ ｽ ﾃ ｨ ﾝ ﾅ ｺ ﾞ ﾔ ｷ ｬ ｯ ｽ ﾙ 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 49 名 前々回修正 10 月 26 日     

出 席 

会 員 数 

35 名 出 席 

会 員 数 

32 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 8 名) 

欠 席 者 数 
14 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 10 名 
(内免除者 3 名) 

出 席 率 76.09 ％ 修正出席率 91.30％ 

 
今週のメークアップ 

小島洋一（B.D）渡邉京子・鵜飼正巳・鈴木雅博・栗本貢・鵜飼博信・加藤太平・金森貴史・眞下啓二 

高桑宏幸（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2525252584848484 回例会回例会回例会回例会    11111111 月月月月 30303030 日（日（日（日（水水水水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社        第第第第 29292929 回海外派遣研修報告回海外派遣研修報告回海外派遣研修報告回海外派遣研修報告    

報告者：報告者：報告者：報告者：愛知啓成高校愛知啓成高校愛知啓成高校愛知啓成高校 IACIACIACIAC    矢田絢渡君矢田絢渡君矢田絢渡君矢田絢渡君    柴田珠里さん柴田珠里さん柴田珠里さん柴田珠里さん    

担当：青少年奉仕委員会担当：青少年奉仕委員会担当：青少年奉仕委員会担当：青少年奉仕委員会    

    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                                幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛    

◆蔚山江南 RC 歓迎晩餐会登録料及びクリスマス家族会登

録料は 12 月 12 日預託金から引落させていただきます。 

残高のご確認お願いします。 

◆12 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ １ﾄﾞﾙ＝106 円 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

服部孝根服部孝根服部孝根服部孝根 永い間お世話になりました。本日を以て退会し

ます。いろいろ有難うございました。 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました）) 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 服部孝根先生の退会残念です。時々遊びにお寄り

下さい 

成田成田成田成田 服部先生お世話になりました。いつまでもお元気で 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正)))) 服部先生いろいろありがとうございました。これ

からもよろしくお願い致します。 

永井永井永井永井 父誠治が幹事として仕えた第 24 代ﾊﾟｽﾄ会長服部

孝根さんの退会を惜しみ 

鈴木鈴木鈴木鈴木 服部孝根先生、これまでお世話になりました。こ

れからもどうぞお元気でお過ごしください 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))    月曜日は皆さんにお世話になりました。 

早退のお詫び 

原原原原 加藤先生ありがとうございました。入院食もおいしか

ったです。 

成田・永井・鵜飼成田・永井・鵜飼成田・永井・鵜飼成田・永井・鵜飼((((正正正正))))・川合・加藤・川合・加藤・川合・加藤・川合・加藤((((太太太太))))・山内・山内・山内・山内 出席表彰

をいただいて 

小島・眞下小島・眞下小島・眞下小島・眞下 例会欠席のお詫び 

 

◇ ◇ 服 部 孝 根◇ ◇ 服 部 孝 根◇ ◇ 服 部 孝 根◇ ◇ 服 部 孝 根     会 員会 員会 員会 員     退 会 挨 拶 ◇ ◇退 会 挨 拶 ◇ ◇退 会 挨 拶 ◇ ◇退 会 挨 拶 ◇ ◇                                

永い間お世話になりましたが本日を以てﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞを退会

させていただくことにしました。 

実は三年半位前より体調不良となり、今日に至りましたが

昨年頃より加齢による首から上の劣化が著しく、要するに

耳が聞こえなくなり、目が見えなくなり、車の運転も夜間

は厳しい状況となりました。 

又、声も出なくなり認知機能も低下し記憶が薄れたり勘違

いすることが多くなりました。 

そんな状態ですので皆様と充分に会話も出来ず自然に孤

独を好むようになってしまいました。要するに皆様と普通

のお付き合いが出来なくなったということです。 

今後は体調管理を中心とした生活を心がけ、残りの人生を

楽しみたいと思います。 

勝手申しましたが今までの皆様の友情に感謝してご挨拶

とします。       

 

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～     

「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」                 

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥    

11111111 月月月月 6666 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        西村郁夫西村郁夫西村郁夫西村郁夫    
昭和二十二年十一月六日で 69 歳になりました。ずいぶん

歳をとったなあと自分ながらつくづく思う今日この頃で

ございます。色々な面で衰えを感じますが、気持ちだけ 

はせめて若々しく居ようと心掛けています。来年からｺﾞﾙ

ﾌはｸﾞﾗﾝﾄﾞｼﾆｱの仲間入りです。前の方のｺﾞｰﾙﾄﾞﾃｨから打た

せてもらえます。嬉しいやら、悲しいやら複雑な心境でご

ざいます。 

 先だって栄のﾗｲﾌﾞﾊｳｽ、ﾌﾞﾙｰﾉｰﾄへ行って来ました。新し

く結成した「ﾌﾞﾗｻﾞｰｽ 5」と言う堀内孝雄、ばんばひろふ

み、高山厳、因幡晃、杉田二郎の 5 人組です。皆様おな

じみの人達です。歳はほぼ同世代。色々な歌やおしゃべ

りがよく理解でき、満員御礼で盛り上がり、最後に戦争

を知らない子供達を合唱しました。文字通り戦争を知ら

ずに 69 年を生きてきました。毎日の生活を当たり前の

ように過ごして来て、改めて戦争のない平和の大切さを

痛感致しました。これからも平和が続くようにと願いな

がら店を後にしました。 

 今回のﾃｰﾏ「私の奉仕活動」と言う事でございますが、

私も R.C に入会してもうすぐ 25 年、大した活動はして

きませんでしたが、平和と健康であってこその奉仕活動 

でございます。何かあれば声を掛け合ったり、ちょっと

したゴミを拾ったり、又ﾒﾝﾊﾞｰの皆さんとの楽しい交流

も奉仕活動の原点だと思いますので積極的に参加をし

ていきたいと思います。どうかよろしくお願い致しま

す。今日はどうも有難うございました。 

                                                                                                                                                    

11111111 月月月月 23232323 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        山田典永山田典永山田典永山田典永    

私は地域の老人会と協力して小学校に稲作を教えに行

っております。ことの始めは青年会議所で小学校と大学

と地域の老人会とが協力して田んぼｱｰﾄを実施したこと

が発端で組織が出来ました。青年会議所卒業した後も折

角できた活動なので同志を募り「稲人の会」なるものを

立ち上げて田植えと稲刈りを教えております。小学４年

生を対象に６月に田植え、１０月に稲刈りを行っており

ます。子供はｷｬｰｷｬｰ言いながら楽しそうに稲作体験をし

ておりますし、老人会の方々も田植えや稲刈りは初めて

だとか言いながら元気よく子供たちを指導していただ

いております。いつまでできるか分かりませんが、今後

も続けていこうと思っています。                                                                                                                             

    

11111111 月月月月 27272727 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        林茂一林茂一林茂一林茂一    
趣味で主に福井県や三重県にて釣りをしていますが、昨

今は釣り場にて迷惑行為やごみの放置等で、地元の人た

ちとのトラブルなどで釣り禁止の場所が増えてきてい

ます。私も釣りを行うときは十分に気をつけてトラブル

の内容に心がけています。また、持ち帰れる範囲で釣り

場をきれいにしてくるようにもしています。これからも

微力ですが継続していきたいと思っています。   

 

                                                                                                                             

    
    

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ ◇ 蔚 山 江 南◇ ◇ 蔚 山 江 南◇ ◇ 蔚 山 江 南◇ ◇ 蔚 山 江 南 R CR CR CR C 歓 迎 晩 餐 会 ◇ ◇歓 迎 晩 餐 会 ◇ ◇歓 迎 晩 餐 会 ◇ ◇歓 迎 晩 餐 会 ◇ ◇                                    
横井会長挨拶横井会長挨拶横井会長挨拶横井会長挨拶    

今晩は 

親愛なる蔚山江南 RC の会長  金 成煥様と大勢の会員・令

夫人の皆様には、この度来日ご訪問頂きまして 

誠にありがとうございます。大変嬉しく歓迎申し上げま

す。 

私は、稲沢 RC 第 54 代会長 横井 定でございます。 

先ず持って、貴クラブが来年 2017 年 5 月に創立 20 周年記

念を迎えられますこと、誠におめでとうございます。心か

らお祝い申し上げます。 

又、蔚山気象台が観測を初めて以来、10 月の降水量とし

ては最大という台風 18 号による豪雨の影響で、蔚山地域

の深刻な水害による被害に改めて、心よりお見舞い申し上

げます。 

蔚山江南RCと稲沢 RCが 1999年姉妹提携して以来17年に

なります。 

その間私は、5回韓国を訪問させて頂きました。 

2005 年愛知で開催された日本国際博への招請の訪問、2007

年 6 月蔚山江南 RC10 周年記念式典並びに、新旧会長、幹

事、各委員長の離就任式に出席、同年 9 月済州島での合同

家族会と外国語高等学校への Running Machine 寄贈式への

出席、2013 年 7 月開催の稲沢 RC 創立 50 周年記念式典・

祝賀会への招請訪問。2014 年 11 月には、貴クラブの 8 組

のご夫妻が 50 周年記念行事にご出席いただいた お礼を

申し上げたく訪問させて頂きました。 

国際ロータリーの国際親善・協調、世界平和という目的を

同じくするロータリアンが、この様に継続して交流し、友

情を暖め合い、友好を深める努力が、お互いの心を理解し

合える大切な要素であると考えます。そして今後両クラブ

友好関係のより一層の向上に繋がれば、大変有難く思いま

す。 

皆様方の今回の日本訪問が楽しい良い思い出となる様に

念願致します。 

 最後に、蔚山江南 RC 創立 20 周年記念式典が盛会裡に終

えられる様、そして貴クラブが益々発展されますことと、

全ての会員の事業の繁栄、会員ご家族のご健康とご多幸を

お祈り申し上げます。 

創立 20 周年記念式典招請のご訪問頂きまして、心より厚

くお礼申し上げます。 

喜んで参席させて頂きたく思います。 

 

蔚山江南ロータリークラブ蔚山江南ロータリークラブ蔚山江南ロータリークラブ蔚山江南ロータリークラブ    金成煥会長挨拶金成煥会長挨拶金成煥会長挨拶金成煥会長挨拶    

尊敬する稲沢 RC の横井定会長様、歴代会長様、会員皆様

そして婦人会員皆様 

大変嬉しく思っています。 

私は江南 RC２１代会長の世林 金成煥（Kim Seong Hwan）

です。 

初めに今般両グループ家族合同主催へ招請して頂き、温か

く歓迎して頂いたことに対して一緒に訪問する１５人の

会員と５人の婦人会員を代表して深く感謝の意を表しま

す。 

小生個人的には稲沢 RC が韓国を訪問して頂いたとき二度

お会いしましたが、招請を受け日本を訪問するのは今回が

始めてです。 

稲沢 RC と姉妹関係を結んでから久しくなりますが依然と

その関係を維持しながら更に発展させるよう努力するつ

もりです。 

先般蔚山の台風被害で多くの市民が心痛の時、稲沢 RC か

ら当クラブへ頂いた慰労に対し本 RC の大多数の会員が深

く感謝の意を現していました。 

たとえ距離が遠く離れていてもクラブ間の安否と情報

をもっと積極的に交流して常に近くの隣人同様に思い、

両クラブがロータリーの基本的精神である草の芽奉仕

精神で合同奉仕を兼ねる出会いを持続的に行い、又クラ

ブが自慢できる姉妹クラブになるよう努めます。 

当江南RCは来年５月創立２０週記念式典を開催します。 

それで稲沢 RC の多くの会員様が訪問して頂くよう招請

いたします。 

当クラブは創立記念式典を通じて両クラブの関係がよ

り強くなることを希望しています。 

最後になりましたが稲沢 RC 会員皆様の御家族と職場に

幸福と幸運で満たされんことを祈念します・ 

どうもありがとうございました。 

 

 
 

 
 

 
                                


